

COGEFI Formation

Centre de Formation d'Apprentis

cogefi.com



Depuis plus de 30 ans, le groupe COGEFI, organisme de formation basé en Ile-de-France propose des formations dans le domaine du Management, des Ressources Humaines, du Marketing ou de la Finance. **L'établissement a déjà formé plus de 6000 étudiants et salariés.**

Le CFA COGEFI Formation propose une pédagogie adaptée, une écoute personnalisée et un suivi individualisé de ses apprenants. **Grâce à un réseau d'entreprises riche de plus de 500 entreprises partenaires**, l'école propose des formations en alternance afin de permettre à ses apprenants d'acquérir de solides compétences professionnelles, des premières expériences significatives afin de **faciliter leur insertion sur le marché du travail.**

Les formations de COGEFI sont également disponibles en formation e-learning, accessibles en France, en Europe et dans le monde entier.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégies des Organisation et des Ressources Humaines

- Bachelor Européen – Gestionnaire des Ressources Humaines
- Mastère Européen – Management et Stratégie d'Entreprise (MSE)
- Mastère Européen – Management des Ressources Humaines (Formation)
- Mastère Européen – Management des Ressources Humaines (Recrutement)

2. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen – Marketing

4. Banque, Finance, Assurance, Patrimoine

- Bachelor Européen – Finance

Autres formations et certificats proposés par l'école

- BTS – Négociation et Digitalisation de la Relation Client (NDRC)
- BTS – Gestion de la PME (GPME)
- BTS – Support à l'Action Managériale (SAM)
- BTS – Management Commercial Opérationnel (MCO)
- BTS – Comptabilité Gestion (CG)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



PROJETS PARTAGÉS AVEC LA FEDE

- Membres Élus du Comité



INFOS PRATIQUES

34 boulevard de Nesles
77420 Champs-sur-Marne
FRANCE

+33 (0)1 64 68 77 64
contact@cogefi.com



INFOS RÉGION

Transports
Train : P
RER : A
Bus : 100, 213, 221 320
Tourisme
<https://bit.ly/3fNVNwV>
Collectivités
www.ville-champssurmarne.fr
collectivites-84
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3FD0XGa>
Sport dans la région
<https://bit.ly/3GF093s>

LES + DE L'ÉCOLE

- **Plus de 33 années d'expérience** : dans le monde de la formation diplômante et professionnelle
- **Des méthodes efficaces** : les formations diplômantes ou professionnelles reposent sur des pédagogies adaptées ainsi que sur une écoute personnalisée.
- **Un bon réseau** : plus de 300 entreprises partenaires qui permet de mettre à disposition des étudiants des postes en alternance
- **Cogefi aide ses étudiants à s'équiper** : soucieux d'assurer les meilleures conditions de travail, l'établissement prête un ordinateur aux étudiants qui en ont besoin.



CHIFFRES CLÉS

18 enseignants
300 partenariats
Date de création : 1988

COGEFI Formation

Centre de Formation d'Apprentis

cogefi.com



For over 30 years now, the COGEFI Group, a training centre based in the Ile-de-France region, has been offering programmes in management, human resources, marketing and finance. **The institution has already trained over 6000 students and company staff members.**

CFA COGEFI Formation uses programme-appropriate teaching methods, is attentive to the needs of individual students and conducts individual supervision of its learners. **Thanks to a fast network of over 500 partner businesses**, the institution is able to offer sandwich training contracts, ensuring that its learners acquire solid professional skills and experience – **a great asset when seeking employment after the course.**

COGEFI programmes are also available in online format: students can study from anywhere in France, Europe or the rest of the world.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

1. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's – Human Resources Junior Manager
- European Master's – Business Management and Strategy
- European Master's – Human Resources Management (Training)
- European Master's – Human Resources Management (Recruitment)

2. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's – Marketing

4. Banking, Finance, Insurance and Wealth Management

- European Bachelor's – Finance

Other programmes and certificates proposed by the institution

- BTS – Negotiation and Digitalisation of Customer Relations
- BTS – SME Management
- BTS – Managerial Support
- BTS – Commercial Management Operations
- BTS – Accounting and Administration



TEACHING LANGUAGES
French/English



INVOLVEMENT IN FEDE ACTIVITIES

- Elected FEDE Committee members



PRACTICAL INFOS

34 boulevard de Nesles
77420 Champs-sur-Marne
FRANCE

+33 (0)1 64 68 77 64
contact@cogefi.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Train line: P
RER (suburban train) line: A
Bus numbers: 100, 213, 221 320
Tourism
<https://bit.ly/3fNVNwV>
Local government
www.ville-champssurmarne.fr
collectivites-84
Famous heritage
<https://bit.ly/3FD0XGa>
Sport in the region
<https://bit.ly/3GF093s>

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Over 33 years of experience** in qualification-granting and professional education
- **Effective methods:** The qualification-granting and professional programmes use appropriate teaching methods, with attention paid to the needs of individual students.
- **A strong network:** over 300 partner businesses, making it possible to provide students with sandwich-training contracts
- **Cogefi helps equip its students:** Keen to ensure optimal learning conditions, the institution lends computers to students who need them.



KEY FIGURES

18 teachers
300 partnerships
Year founded : 1988